



Aldrans Aktuell 08/2018

+43-512-342 307

gemeinde@aldrans.tirol.gv.at

www.aldrans.at

6. August 2018

Sehr geehrte Aldranserinnen und Aldranser,

eine der größten, wenn nicht die größte Sommersport-Veranstaltung, die je in Tirol stattgefunden hat steht vor der Tür: die UCI Straßenrad-WM vom 22. bis 30. September. Ca. 1000 Athleten werden in diesen Tagen bei zwölf Rennen starten und von ca. 500.000 erwarteten Zuschauer entlang der Strecken angefeuert.

Auch in unserer Gemeinde und in der Region laufen seit Monaten gemeinsame Vorbereitungen für die Weltmeisterschaft. Unter Führung der zuständigen Behörde – in unserem Gemeindegebiet der BH Innsbruck — treffen die Polizei, die Feuerwehr und die Rettung ihre Vorbereitungen für einen sicheren Verlauf der WM und unsere Vereine bereiten sich vor, um den Zuschauern einen sympathischen Empfang zu bieten.

Dass an diesen Tagen mit langen Straßensperrungen und Behinderungen im Straßenverkehr zu rechnen ist, liegt auf Grund des Streckenverlaufes auf der Hand.

Wir können nur an Sie appellieren, sich darauf einzustellen und terminliche Vorbereitungen für diese Zeit zu treffen. Da die Rennen auf den Hauptverkehrswegen stattfinden wäre zum Beispiel der Verzicht aufs Auto zu empfehlen.

Seitens der zuständigen Behörde – BH Innsbruck – sind folgende Sperrzeiten geplant:

Mittwoch, 26.09.	08:00 – 12:30	Training Runde Innsbruck
Donnerstag, 27.09.2018	09:39 – 11:20	Juniorinnen
Donnerstag, 27.09.2018	16:18 – 18:49	Junioren
Freitag, 28.09.2018	13:29 – 17:26	Herren U 23
Samstag, 29.09.2018	13:44 – 16:55	Damen Elite
Sonntag, 30.09.2018	11:13 – 17:02	Herren Elite

Gesperrt wird die Landesstraße von Innsbruck herauf und nach Lans weiter. Die Ampaßer- und Rinnerstraße wird frei sein. Jedoch aufgrund des starken Verkehrsaufkommens rechnen wir auch dort mit Beeinträchtigungen. Vergessen Sie nicht, dass es in den Randzeiten der Rennen zu verkehrstechnischen Beeinträchtigungen durch das erwartete Zuseheraufkommen kommen wird.

Für die Vorsorge von Notfällen sind umfangreiche Vorkehrungen getroffen worden. Auch wurde unsererseits für die Ausgabe von „Essen-auf-Rädern“ vorgebaut.

Die Straßensperrungen in den einzelnen Gemeinden sind im Internet unter <https://www.innsbruck-tirol2018.com/verkehrsinfo> abrufbar.

Die Bilder der Rad-WM aus Tirol erreichen ca. 450 Millionen Zuschauer auf der gesamten Welt und allein in Europa gibt es ca. 75 Millionen begeisterte Radfahrer. Aufgrund dieser Zahlen denke ich, dass trotz aller Schwierigkeiten, die Rad WM ein nachhaltig positives Ereignis für den Standort Tirol sein wird.

./.



Entsprechendes Verständnis seitens der Bevölkerung vorausgesetzt werden die Rennen bei uns eine tolle Sache werden. Das Live-vor-Ort-Zuschauen ist sicher ein einmaliges Erlebnis!

Ihr Bürgermeister: Johannes Strobl

Die SK Aldrans lädt herzlich ein zum

Platzkonzert

des Musikvereins Weinland
Neckenmarkt - Horitschon



am **14.08.2018**
Beginn 19:30

Parkplatz Feuerwehr Aldrans
(bei Schlechtwetter im Gemeindesaal)

anlässlich unseres Besuches aus dem Burgenland!

Für das leibliche Wohl wird bestens gesorgt werden!

11. Dorfmeisterschaft im Blattlschiessen

am Samstag, den 8. September 2018

von 11 bis 16 Uhr auf den Stocksportbahnen
Aldrans - Bahnhofweg
Mannschafts- (4 Personen) und Einzelwertung
Ehrenschutz: BGM Johannes Strobl
Siegerehrung mit Preisverteilung ab 17 Uhr
Veranstalter: SSC Aldrans, nähere Infos über
Obmann Anton Nagele 0664 / 735 86 134

